

「としま保護者連絡ツール(すぐーる)」を導入します



現在、「としま学校安全安心メール」として豊島区内の全小・中学校で使用している保護者用一斉メール配信システム「すぐメール」のサービス提供終了に伴い、新たな連絡手段として学校・保護者連絡システム「すぐーる(バイザー株式会社提供)」を導入します。

「すぐーる」には、これまでのメール配信機能に加え、欠席等連絡、お便りのデジタル配信、多言語翻訳機能も追加され、利便性の向上が図られます。

保護者の皆様には、別途学校より「すぐーる」の登録に必要な登録手順書および子どもIDが配布されます。お手元に届きましたら必ずご確認のうえ、「すぐーる」アプリやメールアドレスの登録をお願いします。登録等に関するお問い合わせは専用のヘルプデスク(0570-783-773)にご連絡ください。

お問合せ 学務課学校運営グループ 3981-1175

令和6年度 東京都教育委員会職員表彰において 「個人表彰」並びに「団体表彰」されました!!

「東京都教育委員会職員表彰」は、都の教育の発展、学術、文化の振興に貢献し、その功績が顕著かつ勤務成績の優秀な職員や、優れた教育実践活動・探究活動を行った学校・グループを毎年表彰するものです。

厳正な審査の結果、今年度は、本区から下記のとおり「個人表彰」と「団体表彰」に選ばれ、1月17日(金)に東京都庁において表彰状が授与されました。

【個人表彰】



豊島区立巣鴨北中学校
指導教諭 石川 和代 先生

指導教諭として、生徒の自主性や意欲を引き出す魅力的な授業づくりを行い、後進の教員の指導に尽力されました。

【団体表彰】



豊島区立豊成小学校
代表：校長 山本 知範 先生

学校と企業が協働して「学校のカレープロジェクト」を立ち上げ、児童の意欲を高める創造的・探究的学習に尽力されました。

表彰者の功績は、豊島区にとどまらず東京都全体において模範となる取組です。今後も、豊島区教育委員会では、子どもたちのために、教員一人ひとりの指導力向上に取り組むとともに、教員が一丸となってより良い教育実践活動を行う学校を応援していきます。

お問合せ 指導課教育人事グループ 3981-8255

豊島区立小・中学校PTA 連合会行事開催

今年度も多くのPTA連合会主催の行事が開催され、保護者や子どもたちの交流の場となりました。2学期以降に行われた行事の一部をご紹介します。

小学校PTA連合会

PTA親子ソフトボール大会 (11月3日開催)

19校が参加しました。保護者と児童が協力してファインプレーが続出。参加者に熱い声援が送られていました。

優勝は長崎小学校でした。



親善バレーボール中央大会 (11月30日、12月7日、14日開催)

20校から18チームが参加して、白熱した試合が繰り広げられました。

優勝はI部が千早小学校、II部が長崎・要小学校でした。



中学校PTA連合会

親善バレーボール大会 (9月22日開催)

区立南長崎スポーツセンターで行われました。日頃の練習の成果が披露され熱戦が繰り広げられました。

千登世橋中学校が優勝しました。



お問合せ 庶務課庶務グループ 3981-1141